Gestion de Trafico

De: Hector Perez

Enviado el: domingo, 22 de diciembre de 2019 02:58 p. m.

Para: Gestion de Trafico

Asunto: Me opongo a la gestión de trafico

Categorías:

A quien corresponda,

Es una terrible idea el dar la espalda a los consumidores y el abrir la puerta a los proveedores de internet para que creen paquetes donde puedan vender trafico preferencial.

Se está intentando violentar la neutralidad de la red y bajo ninguna circunstancia eso debe ocurrir.

TODOS LOS DATOS DEBEN SER TRATADOS IGUALES

A final de cuentas son unos y ceros que se transmiten, ¿porque darle prioridad mas a unos que a otros? No tiene sentido.

Ésta historia ya la hemos visto en estados unidos, ¿no podemos aprender algo bueno de ellos?

Saludos